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donación, 6358 pulseras, 5047 plumas, 1530, camisetas, 542 pins, 270
botellas de gel antibacterial etc.

Durante el año se realizaron 3 ruedas de prensa, dos en Hermosillo y otra en
Cd. Obregón, se publicaron 14 notas de prensa, entrevistas en 8 programas
de TV, dos de ellos en Cd. Obregón, 25 entrevistas en radio, 4 de ellas en Cd.
Obregón.

En Área de Planeación y Enlace Interinstitucional, se informó que durante el
año 2011se han efectuaron 106 trasplantes en Sonora, de los cuales 72 son
de riñón y 34 de córnea. Se menciono la actividad por institución.

Durante el transcurso del año, se concretaron 32 donaciones, de los cuales
16 corresponden al HGE, 10 a la UMAE del IMSSen Cd. Obregón, 3 al Hospital
General de Cd. Obregón, 3 al Hospital Ignacio Chávez.

Respecto a asuntos pendientes el Dr. Guillermo Rodríguez Carrizosa informa
que se dio seguimiento a 4 puntos:

1.- Tiempos prolongados en pruebas. de Histocompatibilidad por el
Laboratorio Estatal. Al respecto se le hace entrega al Dr. José Bernardo
Campillo García de copia de oficio LESP-DI-2011/928, enviado por el Director
del Laboratorio Estatal de Salud Pública, con las especificaciones de materia y
equipo necesario, contemplando además el próximo inicio del programa de
trasplante de médula ósea en HGE.

2.- Programa de trasplante de células hematopoyéticas en el HGE. Al
respecto, se sigue trabajando en ello, esperando sobre todo
acondicionamiento físico del área yequipamiento.

3.- Capacitación a Ministerios Públicos. Al respecto, se informa que por
conducto del Secretario de Salud Pública, se le envió oficio a la oficina del
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Procurador General de Justicia, para comunicarle, la intención de hacer un
seminario sobre el proceso de Donación - Trasplante de aspectos médicos y
legales. Con los cambios recientes en la titularidad de esa dependencia no se
ha podido establecer una fecha.

4.- Electroencefafógrafo de Cd. Obregón estamos pendiente de respuesta de
la ..empresa Grupo Salud GLM, distribuidora en México, para adquirir el
cabezal, que según oficio SSS/HGO/ADMON/67 y enviado por el Ing. Jorge
Luis Osuna Feliz, Jefe de Mantenimiento HGO-HNM es lo único que falta para
que esté funcional.

Se presentan los estados financieros al 31 de Diciembre del 2012,
informando que los ingresos recibidos del cuarto trimestre del 01 de octubre
al 31 de diciembre es de $377,300.00 dando un total de ingresos al 31 de
diciembre de $1'837,467.00 que corresponde al 89.28% de avance anual del
presupuesto asignado, cabe señalar que en Enero de 2011 se recibió
subsidio del mes de diciembre del 2010 por la cantidad de $88,166.63
autorizándose su aplicación para el ejercicio 2011. También se informa que
en el cuarto trimestre del 2011 hubo una reducción del 15% del presupuesto
asignado a este Centro siendo esta reducción por 308,700.00, quedando
nuestro presupuesto original modificado por $1'749,300.00.

También se informa que el gasto ejercido al 31 de Diciembre fue de
$2'192,067.45, en el capítulo 1000 Servicios Personales hubo un gasto de
$721,858.32, en el capítulo 2000 Material y Suministros $102,199.39, y la
3000 Servicios Generales $1'368,009.74.

Se presentó el presupuesto de egresos para el 2012 siendo por un monto
total de $2'058,000.00, por el capítulo 1000 Servicios Personales
812,860.00, en el capítulo 2000 Material y Suministros $176,740.00 y en el

\apltulo 3000 Servicios Generales $1'068,400.00.
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También se presentó el Programa Operativo Anual con el presupuesto
asignado por cada Dirección} contando para la Dirección General una meta
programada de 4 eventos anual y un presupuesto anual por $185}672.00} la
Dirección de Planeación y Enlace Interinstitucional con 2 metas para el año
2011 y con un presupuesto de $120}000.00} la Dirección de Enseñanza y
Difusión contando con 3 metas anuales y un presupuesto anual de
$431}936.00 y la Dirección Administrativa con 8 metas anuales y con un
presupuesto de $1}320;392.00; dando el total del presupuesto anual
asignado para el Ceestra de $2}058}000.00.

Se aprobó el informe del Director General y los Estados Financieros.

Como sexto punto del orden del día} el Dr.José Bernardo Campillo García,
solicita a la c.P. Velia Guadalupe Ibarra Ruvalcaba el informe de contraloría;
al respecto la comisaria informa que ante la Secretaría de la Contraloría
General} no hay ningún asunto pendiente por parte del CEESTRA.La junta
aprobó el informe de la comisaria.

Como Séptimo punto del orden del día} se somete a aprobación de la Junta
el calendario de sesiones para este año} la primera en Abril} la segunda en el
mes de Julio y la tercera en Octubre del 2012} la cuarta será en Enero de
2013. Fue aprobado.

Como octavo punto del orden del día, en asuntos generales se expuso:

A) El Dr. Guillermo Rodríguez Carrlzosa, hace mención de los cambios
publicados el Diario Oficial de la Federación en Diciembre pasado a la LGS.
Recomendando a los presentes la revisión de los numerosos cambios} y de la
importancia de dar seguimiento y acatar las disposiciones ahí expuestas.
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